

<p>Ógel Orgaz y Jesús Ógel Sánchez criticaron la labor del Concejal de juventud socialista de Béjar que Óno hace nada por los jóvenesÓ acompaÓdos de Puri Pozo y Pedro M. Esteban, del PP de Béjar.</p> <p>Asimismo presentaron un plan alternativo ante los medios de comunicaciÓ. Medidas concretas como bajar el precio de las piscinas, ya que 3Ó es considerado abusivo por los jóvenes bejaranos. Propusieron un cambio en el programa de ocio nocturno de la ciudad y la reapertura del centro de ocio. Asimismo demandaron Ómayores oportunidades en ciclos formativos que permitan a los jóvenes de Béjar seguir viviendo en la ciudadÓ.</p> <p>Ó</p>